
 

 

 

 

 

 

 

【日時】 【場所】 

3 月 21 日（火）14：00～15：00 荒川区役所 304・305 会議室 

【次第】  

１：自己紹介 ４：次年度の進め方 

２：これまで参加した感想 

３：次年度の検討テーマについて 

５：その他 

 

 

グループ討議                                          

全体会に続き、グループ討議を行った。 

コンサルタントより、グループ討議に関しての説明がなされた。お互いの認識を深めるために自己

紹介をするとともに、これまで参加した感想、興味ある事柄、来年度の進め方について話し合うことと

した。 

【これまで参加した感想・来年度の要望】 

 ①これまで参加した感想  

・ テーマが広すぎて、焦点がぼやけた話し合いとなってしまったのではないか。自分としてもよ

く分からなかった。 

・ 日程の半分しか出席できなかったが、色々と地域のことが聞けて勉強になった。 

・ 提言書を作成したことで、荒川区のまちづくりの方向性が見えてきたのではないか。これから

具体テーマについて、話し合い、内容の深度化を図っていきたい。 

・ 色々な人の意見を聞けたが、議論が深まっていかなかった。的を絞って議論していきたい。 

・ ニート、少子化の問題など、日本の全体的な問題についての話題が多かった。生活に密着

した議論をこれからしていきたい。 

・ 広範囲の内容で、しかも年齢層が似通っていた。４月からのグループ構成をみると、幅広い

年齢層となっており、色々な意見を聞けそうだ。 

 

 ②検討テーマについて 

・ 放置自転車問題全般について取り組みたい。マナー啓発といった教育面も必要となり、併

せて議論が必要ではないか。 

・ マンションのコミュニティの問題に取り組みたい。防犯面でも重要なテーマとなるのではない

か。 

・ 住環境全般に興味がある。ヒートアイランド現象の抑制やポイ捨ての禁止など、いかに改善

していくかが課題ではないか。 



【他のグループの参加について】 

・ 他のグループの方が参加できるように、各グループの日程をとりまとめ、全てのグループの

開催日程を皆さんに配布してはどうか。 

 

【今後の話し合いについて】 

・ これまで通り、会議の進行は、㈱日本能率協会総合研究所にお任せしたい。 

・ 提言書の原案は、区民で作成してはどうか。 

 

【次回日程について】 

４月以降に次回日程を通知することにした。 

 

以上 


